

Cuba réproouve l'agressivité des États-Unis à l'égard d'États souverains



La Havane, 14 août, (RHC).- «La communauté internationale a devant elle le défi d'affronter la conduite agressive et arrogante des États-Unis à l'égard de pays souverains » a souligné ce mercredi le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez dans un tweet.

Le chef de la diplomatie cubaine a fustigé les mesures coercitives unilatérales ainsi que les tarifs douaniers punitifs décrétés par Washington contre des nations indépendantes.

Ces derniers temps, l'administration Trump a renforcé sa croisade contre des États souverains dont Cuba et le Venezuela moyennant des actions visant à un changement de régime.



Radio Habana Cuba